



AFra_HM-PY * Bergstr. 53 * 31840 Hessisch Oldendorf

AfD-Fraktion im
Kreistag Hameln-Pyrmont

Bergstr. 53
31840 Hessisch Oldendorf

Mobil 0152-07605025

jschoenbrodt@web.de

27.03.2024

Pressemitteilung der AfD-Fraktion zum Thema „Windkraftanlagen in Frankreich“

Vorbild Frankreich: Oberstes Verwaltungsgericht (Staatsrat) setzt Genehmigungen für Windkraftanlagen aus

Der französische Staatsrat hat sämtliche Genehmigungen für den Bau neuer Windkraftanlagen gestoppt. Grund dafür ist, dass Lärmprotokolle neu aufgenommen und bewertet werden müssen.

Diese bahnbrechende Entscheidung der Franzosen trägt den erheblichen gesundheitlichen Gefahren der Bürger Rechnung, die aufgrund des Lärms von Windrädern direkt betroffen sind. Was hierzulande bewusst kleingeredet wird, um bloß nicht weiteren Widerstand gegen den Bau von Windkraftanlagen zu provozieren, wird in unserem Nachbarland öffentlich diskutiert. Die Lärmbelästigung betrifft nicht nur den Menschen, sondern auch die Natur. Windkraftanlagen sind nicht umweltfreundlich!

Der Fall in Frankreich macht auch international Schlagzeilen, insbesondere im Hinblick auf den Stand der Technik sowie die Zukunft der Energieerzeugung. Während Frankreich die Genehmigungen für Windräder aussetzt, geht Deutschland und insbesondere Niedersachsen weiterhin den Holzweg der sog. erneuerbaren Energien, wie Windkraft.

Weltweit haben sich dutzende Länder für den Ausbau moderner Kernkraftwerke entschieden. Dies zeigt ein wachsendes Interesse an der Kernenergie als eine saubere, zuverlässige Energiequelle, die mittlerweile auch das Endlagerproblem gelöst hat, und als wichtigen Bestandteil eines marktgerechten Energiemixes mit höchster Versorgungssicherheit.

Alles soll elektrisch gehen: Heizung, Auto, kurzum alles. Aber, wir schalten leistungsfähige Kraftwerke ab. Damit die Lichter in Deutschland nicht ausgehen, wenn bei Dunkelflaute Frankreich und Polen nicht liefern können, muss in den nächsten Jahren insbesondere die Kohleverstromung erhalten bleiben.

Kontakt s.o.